

2023年 10月2日発行 社会福祉法人 尚德福祉会 保育園与那原ベアーズⅡ 担当:

今月のねらい

- 友達や保育者と一緒に戸外やホールで思いっきり体を動かして遊ぶことを楽しむ。 →凉しくなって来た時期の季節の変化を感じながら散歩へ行ったり、遊びの中でルールをその都度確認したり しながら、互いに教え合い楽しめるようにする。
- 自分の思った事や感じた事を伝え、折り合いを付けて話す。
- →自分の思いを互いに伝えあい、状況に応じて保育者が仲立ちしながら一緒に話し合いをする。

思い出になった親子スポーツレクリエーション

先日行われたスポーツレクリエーション。 緊張 する子もいましたが大好きなお父さんお母さん に見守られ嬉しそうな子どもたち。パラバルーン は「今日の主役は私たち!」と心を一つにして挑 み失敗もなくやり遂げることが出来ました(*^-^*) - 生懸命声を出し頑張る子どもたちの姿に感 動で涙がでそうでした!!

親子競技では保護者の方と一緒にコスプレを して障害物を乗り越え、沢山の笑顔を見ることが 出来うれしく思っております。皆さんとてもお似 合いでしたよ。

また、かけっこや玉入れと出番が多かったです が子どもたちの頑張る姿に成長を感じました ね!そして、暑い中、最後まで応援、ご協力、ご 参加有難うございました!大成功で楽しいスポ ーツレクリエーションになりました!

9 月も保育へのご協力ありがとうござい ました。気になる事やご相談があれば気軽 に声掛けしてくださいね!

引き続き宜しくお願い致します(^^)

楽しかった芋掘り遠足

スポーツレクレーションの次の楽しみ「芋ほり遠足」 へ行ってきました。芋ほり体験が初めての子どもも多 く、茎を引っ張り大きな芋が出てくることを楽しんだ 子どもたです。雨が降る時間帯もありましたが、大き な芋が出てくると「せんせいみてーー!」と大喜びし ていました。収穫した芋は給食室で調理してもらい食 べたいと思います。





















食育(ポテトサラダクッキング、ネギの収穫、戸外食事)

調理室からもらって植えたねぎの根から 15 cmほど のねぎが成長しました。収穫したねぎはみそ汁に入れ て食べました。

また、初めてのクッキングでポテトサラダ作りをし たり、遠足前には、弁当箱に給食を詰めて園庭で食べ たりしました。いつもとは違う雰囲気を楽しみ、「お野 菜あと少し入れてみよう」と食べてみようとする姿も 見られました。

これからクッキングを毎月行っていく予定です!

お願い

怪我を防ぐためにもこまめに爪切りを宜しくお願 いします!



